



Ñuble: atenciones de urgencia por patologías respiratorias suben 9%

Un alza en las atenciones de urgencia por enfermedades respiratorias ha constatado la red asistencial de Ñuble durante el último mes, siendo el virus de mayor presencia el Respiratorio Sincial (VRS), seguido por el Rinovirus y Metaneumovirus.

Según antecedentes del Departamento de Estadística del Ministerio de Salud, al comparar la semana epidemiológica 32 (3 al 9 de agosto) con la 33 (10 al 16 de agosto), se evidencia un aumento de 9% en este tipo de consultas, lo que refleja una mayor circulación viral.

La directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca, subrayó la importancia del autocuidado:

"Han sido semanas de mayor circulación viral, lo que se traduce en un incremento en la demanda de los servicios de urgencia en toda la red asistencial".

Por su parte, el subdirector de Gestión Asistencial del SSÑ, Max Besser, apuntó al compromiso de la ciudadanía: "realizar un buen uso de la red y cuidar la salud personal y familiar ayuda a reducir la propagación de virus y evita la sobrecarga de los servicios".

En esa línea, el subdirector (s) de Gestión de los Cuidados del SSÑ, Nicolás Soto, llamó a la población a completar sus esquemas de vacunación: "hoy contamos con un 78,46% de cobertura en la vacuna contra la influenza y un 96,17% contra el Virus Respiratorio Sincial".